

## Beachvolleyball-Turnier des TV Reichenburg

Am Freitagabend, dem 3. Juli 2020 trafen sich einige Aktivturner- und Turnerinnen zusammen mit der ü35-Riege des TV Reichenburg. Da wegen der Corona-Krise dieses Jahr kein gemeinsames Turnfest stattfinden konnte, wurde ein Abend ganz im Zeichen des Beachvolleyball verbracht. Acht Teams massen sich in ihrem Können und prompt haben die ü35-ler den jungen Turnern und Turnerinnen den Meister gezeigt. Sogar zwei Teams der älteren Garde konnten sich beweisen und belegten gleich den 1. und 2. Schlussrang. Die «ü35 Cracks» machten deren Namen alle Ehre und siegten vor den «ü35 Macks», wo auch Initiant Markus Romer sein Bestes gab. Insgesamt verbrachte der Turnverein Reichenburg einen schönen Abend mit viel Spass und freut sich auf die nächste Turnfestsaison im 2021, aber vorerst auf das Sommerprogramm während der Trainingspause.



*Jung und Alt in Action.*

*Foto: Damaris Balga*

Nadine Kessler  
Presse  
TV Reichenburg